

## Kriminalistische Fähigkeiten gefragt



Bereits zum dritten Mal lud der Circusverein Neumarkt e.V. zusammen mit dem Artico und der Theo-Betz-Schule zu den Circus- und Tanztagen ein. Vom 30. Juli bis 3. August bezogen 85 Kinder und Jugendliche mit 19 Betreuern das Schullandheim Obersteinbach. Dieses Jahr stand das Ferienlager unter dem Motto „Detektive gesucht“. Schon beim Einchecken bekam jeder seinen Detektivausweis mit

eigenem Decknamen, Fingerabdruck und dem ersten Rätsel. Kriminalistische Fähigkeiten waren in großen Teamspielen gefragt. Besonders stolz macht die Organisatorin Heidi Radeck, dass die Ferientage nachhaltig wirken. Viele Eltern berichteten, dass die Kinder nun im Anschluss ständig zum Beispiel Diabolo üben und sich weiter treffen und Freunde werden.  
nn/Foto: Radeck